

# Invierten en prepa de Chapala

Oliver Zazueta

**Guadalajara, México (20 julio 2016).-**

Una inversión de 15.7 millones de pesos se destinaron para el crecimiento de la infraestructura de la Preparatoria Regional de Chapala la cual cuenta ahora con un edificio para colegio departamental, un gimnasio y un salón de yoga, además de cuatro aulas, dos laboratorios y una biblioteca en el Módulo de Mezcal de la Asunción.

Los planteles ribereños de la Universidad de Guadalajara fueron fortalecidos gracias a recursos del Programa Integral de Fortalecimiento Institucional de la Educación Media Superior.

"Con ello, este módulo (el de Mezcal) tendrá la capacidad de dar la cobertura de 100 por ciento de la demanda", afirmó el maestro Juan Ramón Álvarez López, director de la Preparatoria Regional de Chapala.

En el Módulo de Mezcal -creado en 1994- 95 por ciento de los alumnos es indígena procedentes de comunidades como San Juan Tecomatlán, San Pedro Itzicán y Tlachichilco.

"En Chapala, además, construimos un gimnasio deportivo y un aula de yoga. Estos dos espacios los teníamos en un área distante de la escuela y ahora estarán concentrados en las mismas instalaciones de la preparatoria. Contemplamos un espacio para el trabajo de los docentes, un colegio departamental y un área destinada a trabajo tutorial", añadió.